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zBustepaga,buonenotiziedall'accordo~ Sanità,gli effetti dell'intesafirmata in RegioneLombardia
PAVIA. Dipendenti ospe-

dalieri: in arrivo ritocchi p0-
sitivi alle loro buste paga.
Buone notizie sotto l'aJbero.
Il 29dicembre scorso, infattL
presso ]a Giunta della Regio-
ne Lombardia, direzione Ge-
neraJe Sanità, le organizza-
zioni sindacaJi del Comparto
Sanità hanno sottoscritto
con ]a delegazione di Parte
Pubblica, una preintesa ri-
guardante l'incremento eco-
nomico pari a 170europro-ca-
pite per dipendente. Incre-
mento che fa riferimento aJ
periodo che va daJ primo
aprile 2010 aJ 31 dicembre
scorso.

<<TaJesomma - spiegano i
sindacati-sanità - si traduce
come incremento alla risor-
se già previste per l'anno
2010.A riguardo intendiamo
ricordare ai dipendenti che il
50 per cento delle risorse ag-
giuntive regionaJi previste
per l'anno 2010sono state già
erogate con ]a mensilità di
settembre».

«Nella stessa preintesa, sot.

Roberto Gentile

toscritta il 29 dicembre - ag-
giungono ancora i sindacati
in merito aJ risultato rag-
giunto in Regione - viene ri-
badito che l'erogazione del
saJdo delle risorse aggiunti-
ve regionaJi avverrà in un'u.
nica soluzione e precisamen-
te con lo stipendio del mese
di marzo 2011secondo le mo-
daJità previste a livello
AziendaJe».

E ancora illustrando il qua-
dro completo dei benefici [IS-

sati in busta paga: «Vale ri-
cordare che l'accordo regio-
naJe suJ]e Rar (anni
2009-2010 sottoscritto nel
2009) prevede aJtresi, per il
personaJe infermieristico in
attività su unico turno di la-
voro, un'aggiunta di 100 eu-
l'O,mentre per tutto il perso-
nale turnista in attività suJ]e
24 ore un'aggiunta di 227eu-
ro. Infme si precisa che l'ero-
gazione economica di quanto
sopra detto è correlata aJ rag-
giungimento dei progetti oh-
biettivi di interesse Regiona-
le, precedentemente stabiliti
a livello del nostro ente e,
per i quaJi, il nucleo di VaJu-
tazione dovrà certificare l'av-
venuto raggiungimento degli
stess!».

«Questi risultati - osser-
va Gentile della Federazione
sindacati indipendenti - di-
mostrano chiaramente come
sia stato importante avviare
contrattazioni decentrate ano
che per il policlinico San
Matteo».
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